

Apprends-nous à prier (3^{ème} partie)

Que Ton règne vienne

FE 332.1 :

Ceux qui croient en Jésus-Christ sont transformés de rebelles à la loi de Dieu en serviteurs obéissants et sujets de Son royaume.

ISCE 257.1 (ChS 211.1) :

L'instauration du royaume des cieux est retardée ou avancée selon l'infidélité ou la fidélité des instruments humains. L'œuvre est entravée parce que l'humain ne collabore pas avec le divin. Les hommes peuvent prier : "Que ton règne vienne ; que Ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel", mais s'ils ne font rien pour que cette prière soit exaucée, leurs requêtes resteront sans réponse. {ISCE 257.1}

FE 209.1 :

Dieu entend mettre en place des forces dans votre propre pays pour contribuer à cette grande œuvre d'illumination du monde. Il a l'intention de vous employer, vous et vos enfants, comme soldats pour jouer un rôle dans cette guerre agressive contre les puissances des ténèbres, et certainement, vous n'ignorerez pas la bénédiction de Dieu et ne prendrez pas à la légère le privilège qui vous est accordé ! Il voudrait que vous vous engagiez dans le conflit, que vous luttiez ensemble pour Sa gloire, que vous ne recherchiez pas la supématie, que vous ne vous efforcez pas de vous éléver vous-mêmes en dévalorisant les autres. Il aimerait vous insuffler le véritable esprit missionnaire, celui qui élève, purifie et ennoblit tout ce qu'il touche, rendant purs, bons et nobles tous ceux qui se placent volontairement sous son influence. Car tout agent qui coopère avec les intelligences célestes sera revêtu de la puissance d'en haut et représentera le caractère de Christ. L'esprit missionnaire nous permet d'apprécier plus pleinement les paroles de la prière du Seigneur, dans lesquelles Il nous enjoint de prier : "Que ton règne vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel". L'esprit missionnaire élargit nos pensées et nous unit à tous ceux qui comprennent l'influence grandissante du Saint-Esprit.

PG 348.2-5 (AG 347.2-5) :

Les disciples de Christ attendaient l'établissement immédiat de Son royaume de gloire. Mais par cette prière, Jésus leur enseignait qu'il n'était pas sur le point d'être instauré. Ils devaient prier pour sa venue comme pour un événement à venir. En même temps, cette prière était une assurance pour eux. Quoique ce royaume ne devait pas être établi de leur vivant, le fait que Jésus les ait invités à prier pour qu'il vienne prouve qu'il viendra sûrement à l'heure fixée par Dieu.

Nous vivons aujourd’hui l’établissement du royaume de la grâce, tandis que jour après jour, des cœurs qui ont été remplis de péché et de rébellion s’abandonnent à la souveraineté de l’amour de Dieu. Mais le royaume de Sa gloire ne sera pleinement établi qu’au retour de Jésus à cette terre.

Ce n’est qu’à la venue personnelle de Jésus que Ses disciples recevront le royaume, comme le prouvent ces paroles du Sauveur : “ Or, quand le Fils de l’homme viendra dans sa gloire avec tous les saints anges, alors il s’assiéra sur le trône de sa gloire. Et toutes les nations seront assemblées devant lui. ... Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de mon Père, possédez en héritage le royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde.” Matthieu 25:31-34. ... À la venue du Fils de l’homme, les morts ressusciteront incorruptibles, et les vivants seront changés. C’est par ce grand changement qu’ils sont préparés à recevoir le royaume. L’homme dans son état actuel est mortel et corruptible ; mais le royaume de Dieu sera incorruptible, et subsistera éternellement. Par conséquent, l’homme, dans son état actuel, ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Voilà pourquoi, à Sa venue, Jésus confère l’immortalité à Ses élus et les met en possession d’un royaume dont ils n’ont été, jusqu’alors, qu’héritiers.

Si “vous êtes à Christ”, “toutes choses sont à vous”. 1 Corinthiens 3:23, 21. Mais vous êtes dans la situation d’un enfant qui n’est pas encore entré en possession de son héritage. Dieu ne vous confie pas votre bien précieux, de peur que Satan ne vous séduise par ses artifices, comme il a séduit nos premiers parents en Éden. Christ le garde pour vous, hors de l’atteinte du destructeur.

HP 332.2-5 :

Dieu attend de ceux qui portent le nom de Christ qu’ils le représentent dans leurs pensées, leurs paroles et leurs actes. Leurs pensées doivent être pures, leurs paroles et leurs actes nobles et édifiants, afin de rapprocher ceux qui les entourent du Sauveur.... Dans un sens particulier, les adventistes du septième jour ont été placés dans ce monde pour être des sentinelles et des porteurs de lumière. C'est à eux qu'a été confié le dernier message de miséricorde pour un monde en perdition. C'est sur eux que brille la merveilleuse lumière de la Parole de Dieu. Quel genre de personnes ne devraient-ils donc pas être ?

Nos vies devraient témoigner d'une croissance spirituelle constante. Mais j'ai vu ce qui me fait trembler : des hommes et des femmes au caractère nain, possédant la Parole de Dieu, qui leur dit ce qu'ils doivent faire pour être sauvés, mais n'étant eux-mêmes ni sanctifiés, ni saints. ...

Il faut qu'il s'opère une œuvre de la grâce plus profonde dans les cœurs du peuple de Dieu. On devrait voir moins du moi et plus de Christ. Chacun d'entre nous sera soumis à des épreuves, rapprochées et tranchantes. La religion de la Bible doit être étroitement liée à tout ce que nous faisons et disons. Chaque transaction commerciale devrait être parfumée par la présence de Dieu. ...

Mon frère, ma sœur, je vous exhorte à vous préparer à la venue de Christ sur les nuées du ciel. Jour après jour, chassez de vos cœurs l'amour du monde. Comprenez par expérience

ce que cela veut dire d'être en communion avec Christ. Préparez-vous pour le jugement, afin que, lorsque Christ viendra pour être admiré par tous ceux qui croient, vous puissiez être parmi ceux qui le rencontreront dans la paix. En ce jour-là, les rachetés resplendiront dans la gloire du Père et du Fils. Les anges, touchant leurs harpes d'or, accueilleront le Roi et Ses trophées de victoire — ceux qui ont été lavés et blanchis dans le sang de l'Agneau. Un chant de triomphe retentira alors, remplissant tout le ciel. Christ a vaincu. Il entre dans les parvis célestes, accompagné de Ses rachetés, les preuves vivantes que Sa mission de souffrances et de sacrifices n'a pas été en vain.